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COMPTE-RENDU CIE HERACLES Comité directeur du 

10/01/2022 – 19h30      En Visio  

 

 Présent Excusé Absent 

COURTOUT Roger X   

GERMAIN Dominique X   

GLAIZE Evelyne X   

GUESDON Marine X   

HERANNEY 
Christiane 

X   

JACOMINO Jean-
Marie 

X   

PESLIER Eugénie X   

LAVEAU Anthony  X  

PRADELLE Olivier X   

RABILLER Diane X   

 

Ordre du jour :  

- Approbation CD du 15/11/2021. 

- Point licences 

- Point Covid 

- Travaux de remplacement du chauffage au boulodrome. 

- Concours estival. 

- Concours salle du 04 et 05 Décembre 2021. 

- Futures dates pour l’année. 

- Anniversaire du club 50 Ans. 

- Partenariat. 

- Projet associatif. 

- Future adresse mail 

- Hyllos N°56 

- Questions diverses. 

-  

• Approbation CD du 15 Novembre 2021 

Approbation du CD à l’unanimité. 

 

• Point licences : 

143 adhérents dont 139 Licenciés et 4 cotisants. 

1 adulte débutant et un poussin partent du club pour problème d'horaire, Evelyne fait le nécessaire 

pour le transfert. 
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• Point Covid : 

Alexis, touché par le Covid ainsi que son fils et sa fille,  reprendra les cours si le test est négatif ce jeudi 

13 Janvier. Envoi du protocole DRAJES à faire.  

Pass sanitaire: vérification de tous les archers entrant au boulodrome, un tableau mentionnant les 

noms des membres du bureau qui contrôlent sera mis en place prochainement au boulodrome. 

Message à Eric pour faire contrôle chaque lundi (Evelyne) 

 

• Travaux de remplacement du chauffage au boulodrome 

-Le chauffage est très efficace et rapide en montée de chauffe, plus d’odeur de graisse brûlée 

-Le jeudi de 18h00 à 20 h00 les boulistes sont absents, voir s’il est possible de récupérer ce créneau. 

 

• Concours estival : 

Une proposition a été faite par Evelyne à la ligue :  

18 et 19 juin 2022 finales DRH et Challenge 50 mètres mais le club de Chaponost a demandé les mêmes 

dates ; la réunion Commission sportive régionale aura lieu mi-décembre afin de valider. 

2ème manche D2 les 14 et 15 Mai à ajouter.16 équipes. Le concours ne sera pas ouvert à d’autres tireurs, la 

Mairie a donné son accord. 

-Entrainement à partir de 16 heures pour D2  

-A réfléchir si on fait plus  

-Besoin de moins de bénévoles mais repas du dimanche midi à organiser /logistique pour 

informatique/tentes à récupérer   

-pas JMJ, ni Christiane 

 

• Concours salle des 04 et 05 Décembre 2021 

                Partie financière: 

  -Recettes totales 1476 € dont 1142 pour entrées archers et 334.5 recettes buvette. 

  -Dépenses 675.25 € (coupes et médailles 188 € et blasons 109 €) dont 377 de buvette  

  (comprenant aussi achats pour pots des 4 départs, les repas des arbitres, les cadeaux des 

  arbitres et pour les 4 meilleures flèches)  

-801.25€ comme solde positif total pour 115 archers! (à peu près identique aux années 

précédentes 

-Cadeaux arbitres : comme d’habitude du beaufort venant de la Savoie directement  (44 €). 

 

     Organisation: 

 

-Blasons : 80: 1/ 40: 85 /tri spot: 19 /compound tri : 18 /tri spot 60:1 et 60 :4 consommés (peu 

de trispots demandés cette année du fait de la reprise des entraînements suite covid) 

-Quelques désistements de dernière minute (covid  et cas contact)  

-Au niveau des aides, comme d'habitude certains ont changé d'avis au dernier moment dans 

les 2 sens (présents/absents). Léger manque en personnel le samedi soir. 

-Il est resté un peu de jambon et quelques canettes. 

-Beaucoup de gâteaux ont été fournis par les archers. 
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-A envisager selon prix, l'achat d’un vidéoprojecteur à forte luminosité (wifi ou blue tooth selon 

PC?). Olivier se charge de l'étude du matériel et des coûts à envisager (une seule utilisation en 

concours+ AG ). Une décision sera prise au prochain comité directeur. 

-Pour relancer l'intérêt pour notre concours et se démarquer, réflexion à mener sur une 

formule avec duels donc moins de départs (cf Meursault, Bondy) ou 3 départs donc un avec 

duels . Vérifier ce que cela pourrait rapporter. Christiane et Marine se chargent du sujet 

 

• Futures dates : 

-Animation de Noël                               Vendredi 17 Décembre à 18h annulée Covid 

-Animation Pâques                                Vendredi 8 Avril à 18h 

-Vide grenier tir à l’arc                           Samedi 7 Mai 2022 

-2ème manche D2                                    les 14 et 15 Mai 

-Concours Poussins                                Mercredi 18 Mai (à valider par ligue) 

-Entretien et nettoyage logis et terrain : Samedi 21 Mai à 9h 

-Tir du Roy :                                            Samedi 21 Mai à 14h   

-Concours TAE Jeunes                            Mercredi 8 Juin à valider 

-Concours TAE   normal                        18 juin TAE  

-et Dimanche 19 juin Finale challenge régional  50 mètres . 

-Anniversaire du Club (50 ans)               date à définir. 

 

• Groupe de travail anniversaire des 50 ans du club: 

-Réunion n° 1 prévue le 7/12 et CR fait et sera mis sur le drive créé par Marine pour le groupe. 

-Jean Marie envoie le listing de tous les anciens à Marine et à Evelyne 

-Date à finaliser (12 ou 19 mars-2 avril ou novembre) ainsi que les animations à prévoir (ppt 

historique club, tous les Hyllos dans classeur, etc…). 

-Budget à prévoir :  4000 Euros (2000 euros du club et 20 euros par personne). 

-Un groupe est constitué avec Evelyne/Christiane/Marine/JMJ/Diane qui sera pilote. 

-Lieu pour 100 personnes à définir dans rayon de 30 km maxi (resto privatisé +danse?). 

- pour info: 30 ans du club en mars 2001 

-prochaine réunion lundi 7/2 19h30 avec propositions de lieux+prix 

 

• Partenariat : 

-Anthony démissionne de la responsabilité du groupe de travail pour raisons pro 

-Eugenie reprend la responsabilité de cette réunion à partir de Février 

-Plaquette partenaire à créer pour CE (cibler quelques actions et quelques tarifs): Eric a envoyé 

une proposition à discuter lors du prochain RDV 

-Groupe relancé avec une réunion prévue pour début février 

 

 

• Projet associatif : 

Une réunion est prévue lundi 28 Février à 19h30 au logis. 

Evelyne enverra le projet à discuter et à amender ce jour là avant de pouvoir le partager avec les 

archers du club. 
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• Nouvelle adresse mails club : 

Après discussion, décision est prise de ne créer qu'une seule adresse mail pour les infos du club à 

envoyer aux adhérents au lieu de celle personnelle de Roger:  heracles.villeurbanne@gmail.com. 

Elle servira aux membres du comité directeur pour toute la communication. Roger gérera les mails 

et enverra aux responsables concernés. 

-Dominique gère au niveau informatique et communiquera avec les utilisateurs afin d’expliquer le 

fonctionnement. Création de dossiers pour filtrer les thèmes. 

 

• Hyllos N° 56 : 

-Retour Evelyne intégré 

-Finaliser la lecture + résultats + organigramme avec photos CDirecteur pour envoi vers le 17/1  

 

 

• Vide ton carquois? : 

-Un vide grenier du tir à l'arc "vide ton carquois ?" est proposé par Diane le samedi 7 Mai sur 

le terrain, un dépôt vente sera fait, un responsable sera nommé. Buvette à prévoir ainsi que 

les tarifs pour emplacements. 

 -Faire une demande de matériel (tables, ou plateaux-tréteaux, chaises ou bancs) à la direction 

du sport. 

-Contacter les autres clubs de la région/Métropole. 

-A voir selon succès pour un autre à la rentrée en septembre. 

 

• Questions Diverses : 

-Run Archerie : La Feyssine ne répondant pas, voir pour organisation sur un stade. Christiane 

et Alexis sont en formation avec la FFTA pour un développement régional et donc local. A voir 

au printemps d'où nécessité d'anticiper auprès des coureurs, trailers. 

-A relancer: une découverte tir en campagne sur autre club ayant un parcours permanent 

(Givors, Montluel ?) au printemps 

-Plan gouvernemental 5000 équipements: on ne semblerait pas être concerné par le projet 

mais à voir avec Xavier Fabre pour un RDV (avec JMJ en après midi ou un vendredi matin) 

pour le projet salle permanente 

• Thibault demande pour Pâques des flyers pour les enfants (100), il donnera ces Flyers lors des 

journées découvertes de tir à l’arc de la Métropole (mettre site +localisation physique avec 

plan+ téléphone+mail contact/ trop compliqué de mettre horaires et tarifs) . 

 

Prochain CD :   le Mardi 15 Février 2022 à 19h30 au logis avec Eugénie pour le mâchon 

 

Fin du CD à 22h15. 

 

Rapporteurs :   Roger Courtout, secrétaire général et Diane Rabiller, secrétaire adjointe  

Evelyne Glaize, Présidente 

mailto:heracles.villeurbanne@gmail.com

